

HEINRICH-MEIDINGER-SCHULE KARLSRUHE

Bundesfachschule für Sanitär- und Heizungstechnik

URKUNDE

der Fachschule für Technik

Christian Stärk

01.07.1985 in Basel



Baden-Württemberg

hat aufgrund der Verordnung des Ministeriums für Kultus, Jugend und Sport über die Ausbildung an der zweijährigen Fachschule für Technik die Abschlussprüfung bestanden und darüber ein Abschlusszeugnis mit der Berechtigung zur Führung der Berufsbezeichnung

Staatlich geprüfter Sanitärtechniker

erhalten.

08. Juli 2010

Datum

Lothar Walter, Studiendirektor

Schulleiter